

# 南一の風

育てたい力(資質・能力):つながる力・考動する力・創り出す力

## お子様の可能性を開花させるためにも

2月26日(金)の授業参観お世話になりました。今回も密をさけるため、5時間目と6時間目に分けて実施させていただきました。コロナ禍の中、本年度は学校全体での学習発表会は中止しましたが、それぞれの学級が学習成果を発表する内容で、新しい形での学習成果発表会になったと思っています。その中で、子どもたちの成長した姿、子どもたちがいきいきと発表する姿をお見せすることができたのではないかと思います。課題はありますが、「この子たちはまだまだできる、この子たちは力を持っている」そんな可能性を感じさせてくれました。正直、このような気持ちになったのは、長い教職生活の中で初めてといっても過言ではありません。

さて、授業参観後の学級懇談会では、ゲームやスマホ、SNS等についても話題にさせていただきました。本校の課題は、使用時間が長いということです。講演会や新聞等では、「長くても1日1時間」だそうです。「自分で自分をコントロールすることできる」「自分を律することができる」そういう力が、子どもたちの可能性を開花させるために、必要な力ではないかと思います。家庭でのルール作りをどうぞよろしくお願いいたします。



1年生

「一年生思い出」発表会



2年生

「二年生思い出」発表会



3年生

わたしたちの学級じまん発表会



4年生

1 / 2 成人式



5年生国語

「提案しよう言葉とわたしたち」



6年生

「私の将来の夢」発表会

お知らせが遅くなりましたが、2月22日に新しい校旗が届きました。3月23日の修了式で子どもたちにお披露目したいと思います。資源回収の収益金等により新調することができました。保護者の皆様、そして「一小のためなら」と資源回収でご協力いただいた地域の皆様のおかげです。心より感謝申し上げます。校旗の画像はHPにもアップしています。

